

Chers nouveaux diplômés,

Au seuil d'une nouvelle étape de votre vie, vous partagez la joie de cette remise de diplôme avec les camarades que vous avez côtoyés sur le même campus. Il est vrai que le parcours universitaire est bien plus court que le parcours scolaire, mais il prépare à une vie d'adulte professionnelle qui vous unira de nouveau sur les champs de travail.

Le réseau humain est plus important que le réseau informatique puisqu'il est basé sur l'humanité en nous. Et spécifiquement vous les diplômés de la Faculté des lettres et des sciences humaines, de la Faculté de langues et de traduction et de la Faculté des sciences religieuses et de leurs instituts et écoles. Tout dans vos différentes professions appelle à la construction du lien social. Vous avez été préparés au tissage de ce lien social grâce aux différentes formations que vs avez reçues. Veillez à garder vos liens entre vous, gardez vos liens avec votre Faculté et votre Université. Vous êtes une partie de son histoire.

Soyez les bienvenus à la grande communauté des anciens qui assure ce lien. Vous allez recevoir votre carte de membre avec votre diplôme. Activez vite votre compte sur la plateforme des alumni pour communiquer avec les 100 mille anciens de notre Université et bénéficier des opportunités qu'offre ce grand réseau.

Mille mabrouks